

SELF RENOVATION

頑張って駅をキレイにしました！町民のみなさんに気持ちよく使っていただけると嬉しいです。



セルフリノベーション

沼田町では北海学園大学との連携協定の取り組みの一環として、JR石狩沼田駅をリノベーションする活動を4月から半年間かけて行いました。この活動は今年で5年目となり過去の物件は移住体験住宅やサテライトオフィスなどに使われています。以前は空き家をセルフリノベーションしていましたが、今年は石狩沼田駅の外装そして内装を利用者がどのようにしたら使いやすく町にあった駅にするのかを考えリノベーションを行いました。4月から学生たちが計測を行い、パワーポイントを使って理事者への説明を行いました。そしてその後の活動について、コロナ禍で実施が困難な状況になったこともありました。なんとかJR石狩沼田駅を作り上げることができました。



サテライトオフィス



繋～tunagu～



学生们が町長と懇談。初めての町長室で少し緊張している様子です。



学生主体でJR北海道との打合せも行いました。学生でがなかなか経験できない施工関係者との打合せに何度も学生たちで話し合いどのように協議するのかを考え取り組んでいました。

安全を確保し、足場を利用して駅舎の塗装工事にも挑戦しました。学生たちは、現場での苦労を身にもって感じていたようです。



学生が石狩沼田駅を

完成したJR石狩沼田駅

利用者のコメント

駅がキレイになり新たな気持ちで通学できる。今後もJRを使い続けたい
(学生)

外装の色は、実際の利用者や小学生にアンケートを取って決めました。

とてもきれいになった。
前の駅と全然違う
(高齢の方)

